

Cita con la Historia a través de la cartografía

La forja de Avilés desde la Edad Media, en una ambiciosa muestra

La Universidad de Oviedo organiza una exposición sobre la transformación urbana local que esta tarde abre al público

F. L. JIMÉNEZ

La Universidad de Oviedo organiza la exposición "Vrbe III" que esta tarde (19.00 horas) abre sus puertas en la Casa de Cultura y que tiene por objetivo hacer un repaso desde la Edad Media a hoy de las sucesivas transformaciones urbanas que experimentó Avilés. El coordinador de la exposición, el paleógrafo Miguel Calleja, adelanta que el hilo conductor de la muestra será la cartografía seleccionada para la ocasión, un lenguaje visual que permitirá evocar cuatro etapas claves de la evolución del casco: el núcleo-mercado amurallado del Medievo, la villa burguesa que alargó su apogeo hasta finales del siglo XIX, la urbe industrial y la ciudad postdemocrática del presente. Se trata de un viaje en que, además de los planos, abundan otros elementos que facilitarán la comprensión del mensaje que pretender trasladar la exposición: textos, ortofotografías y diverso material audiovisual.

Calleja, que fue clave en el montaje el año pasado de la muy aclamada exposición "Portus", montada con motivo del centenario de la Autoridad Portuaria de Avilés, comenta que este nuevo trabajo "es menos ambicioso y cuenta con menos medios que 'Portus', pero versa sobre una cuestión tan apasionante como la construcción histórica de Avilés". Con anterioridad, la Universidad realizó sendos proyectos similares dedicados, respectivamente, a Oviedo y Gijón.

La alcaldesa, Mariví Monteseirín; el vicerrector de Extensión Universitaria y Comunicación, Leopoldo Sánchez Torre; y el investigador Miguel Calleja serán protagonistas, esta tarde, de la inauguración de "Vrbe III" en la Casa de Cultura. La muestra, llamada a ser uno de los atractivos de la ciudad en los días festivos de Semana Santa, podrá visitarse de forma gratuita hasta el 31 de marzo con el siguiente horario: de martes a sábado: de 11.00 a 13.00 y de 18.00 a 21.00 horas. Los festivos, de 12.00 a 14.00 horas. Habrá visitas guiadas y comentadas.

Al equipo científico de la Universidad de Oviedo que coordinó Miguel Calleja, profesor titular de Ciencias y Técnicas Historiográficas, se unieron numerosos colaboradores, como la Cronista Oficial de Avilés, Josefa Sanz, y los expertos en cartografía Gaspar Fernández Cuesta y Daniel Herrera Arenas, entre otros.



Miguel Calleja, con una copia del Fuero de Avilés.
NACHO OREJAS

Más de **100.000 hogares** disfrutaron ya de un ahorro medio del **10%** en su factura de la luz.

El tuyo puede ser el siguiente.

Contrata tu Plan a Medida de Iberdrola y paga menos cuando más estás en casa.

Infórmate en el **900 24 24 24** o en **planesatumedida.es**



PATROCINADOR
DONOSTIA / SAN SEBASTIÁN 2016
CAPITAL EUROPEA DE LA CULTURA
DSS2016.EU



IBERDROLA